

7月13日から郡山市の宝来屋郡山総合体育館を会場として第71回福島県総合体育大会が開催されました。

団体戦においては手に汗握る熱戦を繰り広げ、男女ともに仲良く県ベスト8に進出することができました。

また、国体選手選考を兼ねた男女シングルス戦においては、お陰様で男子3名（松浦君、米田君、仲野君）が、16ランク決定戦まで駒を進める

ことができました。残念ながら、いま一步力及ばず県ランクを獲得することはできませんでしたが、日頃の練習の成果を十二分に発揮し、善戦してくれました。きっと彼らにとっては、今後の成長の糧となるような貴重な経験を積むことができたと確信しています。

また、女子シングルスでも2年生の岡部さんが16ランク決定戦まで勝ち進み、桜の聖母の2年生高橋さんに挑むことができました。力及ばず惜敗してしまいましたが、今回の試合で感じた課題を克服し、今後更に成長してくれることが大いに期待されます。これもひとえに保護者の皆様方のご支援とご協力の賜物と考えております。ありがとうございました。



## 男子団体戦 県 Best 8 進出！！

新メンバーで臨んだ初めての男子団体戦は、初戦で県中地区第二代表の日大東北を相手に接戦を制し、2回戦では相双地区第一代表の相馬東戦を何とか凌ぎ、入賞を賭けて強豪校である安積高校と対戦しました。メンバー各自が持てる力を存分に発揮し、素晴らしい試合を繰り広げましたが惜敗し、県 Best 8 で大会を終了してしまいました。

### 男子卓球部主将 古川 叶梧（情報処理科・2年）君から一言

「新メンバーで臨んだ県総体でここまで進めたのは、良かったと思います。しかし、あと一歩で入賞を掴むことができたのに、先にリードしているにもかかわらず試合をひっくり返される展開になってしまい、メンタル面の強化の必要性も感じました。弱点を克服し、次の大会では更に頑張りたいです。そして、新人戦では、先輩方が成し遂げられなかった東北大会出場を是非自分たちの代で実現できるよう、チームが一丸となって頑張っていきたいです。」

## 女子団体戦 県 Best 8 進出！！

女子団体は、2回戦からの登場となりました。初戦の相手は、相双地区第一代表の相馬東高校となりました。先のインハイでは、安積高校（県ベスト8）に惜敗したこともあり、県大会での勝利を最優先に、団体メンバー全員が心を一つにして試合に臨みました。観覧席から送られる保護者の皆様方からの大声援を力に変え、お陰様で相馬東に3-0で勝利を収めることができました。

続く3回戦では、今大会の第2シードである郡山女子大学附属高校に善戦むなしく惜敗してしまいました。しかし、ここ8年間では初の女子団体戦・県Best8に進出することができました。保護者の皆様、たくさんの応援をありがとうございました。

### 女子卓球部主将 岡部 珠美（情報処理科・2年）さんから一言

「今までよりも勝ち進むことができて嬉しいです。秋に行われる新人大会では、団体でBest4に入ることを目標に頑張りたいです。そのためには、もっともっとチームの団結力を高めながら、これまで以上に精一杯練習に励みたいと思います。これからも応援のほど宜しくお願いします。」



## ルーキー登場！（男子団体戦初デビュー）

### 古川 魁（電子機械科・1年）君から一言

「今回ダブルスで、初めて団体戦に出場しました。突然の指名に驚いてしまい、ガチガチに緊張したせいで思い通りのプレーができず、悔しさだけが残るデビュー戦になってしまいました。おまけに、右手を負傷してしまいチームや先輩方にとっても心配をかけてしまいました・・・。

次の大会までには、先輩方や活躍している同級生達のように周りから頼りにされると同時に、その周囲の期待に応えられるような強い選手になりたいです。そして、県大会で上位に入賞することを目標にこれからも頑張っていきたいです！」



### ★清陵情報高校卓球部 7月の練習計画について

- ・ 7/28 第2回福島県強化練習会（郡山市西部体育館）
- ・ 7/30～8/1 第45回卓翔杯ジュニア強化大会（栃木県大田原市）

ごらんの『清陵情報高校卓球部通信』は、本校のホームページでも閲覧頂けます。  
アドレス：<https://seiryoyoho-h.fcs.ed.jp>→ウェブ サイト→新着情報でアクセスできます。